



## CONSTRUYAMOS LA PATRIA CELESTIAL

(CF RB 73, 8)



En este Boletín, último del mes de septiembre, queremos mirar la patria desde la fe, desde la vocación que el Señor nos ha regalado de ser chilenos o de vivir en este país. Patria, según el diccionario, significa tierra natal o adoptiva ordenada como nación, a la que se siente ligado el ser humano por vínculos jurídicos, históricos y afectivos.

La patria que Dios nos ha regalado nos llena de alegría. Por la hermosura de su paisaje, en los distintos lugares en que nos toca vivir; por el regalo de su cultura, nuestras costumbres, nuestra manera de hacer las cosas y de celebrar, los emblemas que nos representan. Esta patria es el lugar donde nos sentimos arraigados, donde echamos raíces, donde queremos ser enterrados, y por la cual estamos dispuestos a dar

la vida. En este lugar nos desarrollamos, en el trabajo, la vida familiar y comunitaria.

Sin duda que esta patria, heredada de nuestros padres, es importante porque es el lugar donde iniciamos y desarrollamos nuestra vida; pero la Sagrada Escritura nos desvela y nos anuncia con alegría que existe otra patria, el lugar para donde vamos y donde queremos, como cristianos, permanecer eternamente: la Patria Celestial (cf Hb 11, 14-16; Sal 27, 4).

Construir esta patria implica salir, ponernos en camino, un desarraigo, al menos en el espíritu. Como Dios le dijo a Abrahán: "Vete de tu tierra, de tu patria y de la casa de tu padre a la tierra que yo te mostraré" (Gn 12,1). "Salió sin saber a dónde iba" (Hb 11, 8). Porque el Reino de los cielos es el tesoro por el que debemos abandonar todo (cf Mt 13, 44).

Nuestros padres de la patria ya conquistaron el Chile en que vivimos; nosotros estamos llamados ahora a conquistar la Patria Celestial para nosotros, para nuestros prójimos y para los que vendrán. ¡Pongámonos en marcha! Porque el impulso inicial viene de Dios, que nos regala la lectio divina para mostrarnos el camino y responder a su llamado (cf. Sal 118, 105). La experiencia transformadora de encuentro con Jesús nos desarraiga de nuestra antigua patria y nos hace vivir en la realidad de Dios, como hombres nuevos, según Dios.

Nuestro proceso de peregrinación y conversión es en compañía de otros, entre nosotros, viviendo gozosamente la alegría de ser hermanos (cf RB 72). Dios nos llama a involucrarnos en su creación (cf Gn 1, 28). Es en esta patria terrena, concreta, en la que Él nos llama a trabajar cotidianamente para que produzca los frutos del Espíritu en abundancia (cf Ga 5, 22-23), de manera que nos transformemos en testigos de su amor para todos los que nos rodean.

Los patriotas fueron aquellos que estuvieron dispuestos a darlo todo por la patria que anhelaban. En el caso de la Patria Celestial, son los santos los que nos han precedido. Ellos se encontraron con Jesús en su interior y respondieron a la voluntad que Dios tenía para ellos. Ese sí es nuestra bandera. Nos dan testimonio de que no debemos temer el "martirio" que provoca nuestra fidelidad a Cristo.

Gracias, Señor, por nuestra tierra, nuestra patria, nuestra Iglesia y especialmente por nuestro Movimiento Manquehue, comunidad de hombres y mujeres laicos, eclesiales y benedictinos que nos has regalado para ponernos en camino desde la amistad, a la conquista de nuestra Patria Celestial.

## LO QUE VIENE EN EL MAM

**J28**  
CAPITULO DE PROMESADOS POR DECANIA

**S30**  
FIESTA SAN JOSÉ

**L2**  
VÍSPERAS GENERALES

**J5**  
RETIRO: SENDEROS PALMAS DE OCOA



**PAPA FRANCISCO EN CHILE**

Quedan

**113**

días

## EVANGELIO DEL DÍA

SEMANA XXV  
DE TIEMPO ORDINARIO

SALTERIO I

**M26** Lc 8, 19-21

**Mi27** Lc 9, 1-6

**J28** Lc 9, 7-9

**V29** Jn 1, 47-51

**S30** Lc 9, 43-45

**D1** Ez 18, 24-28

Sal 24, 4-9

Flp 2, 1-11

Mt 21, 28-32

**L2** Lc 9, 46-50

# NOTICIAS MAM

MARTES 26 DE SEPTIEMBRE DE 2017

WWW.MANQUEHUE.ORG



40 AÑOS  
1977 - 2017

## CLAUDIO HERMOSILLA: DE MALLÍN A SANTIAGO



alma de amor. Nunca me olvidaré de esta experiencia”, señaló

Claudio Hermosilla, miembro del grupo de lectio que dirige Javier Fernández en Mallín Grande, viajó a Santiago para participar del Encuentro en Punta de Tralca y conocer más acerca del Movimiento, su espiritualidad y trabajo. Fue acogido en la casa de la familia Grohnert Searle desde el jueves 17 al viernes 25 de agosto.

“Quiero compartir la alegría de mi paso por acá, el cariño recibido. Me di cuenta cuánto es el amor de Dios, cuánto me ama. El orar junto a ustedes, el compartir tantas maravillas, tantas bendiciones, llenó mi

Claudio respecto al Encuentro.

Durante su estadía en Santiago, tuvo la oportunidad de visitar los tres colegios de Manquehue, participar del Oficio y la lectio, visitar grupos de lectio y recorrer los alrededores de Santiago. “Fueron días de mucho amor, mucha espiritualidad y, sobre todo, mucha acogida. Lo que más me llamó la atención, fue poder darme cuenta del significado del Movimiento. Algo sabía y conocía a algunos de antes, pero se me acercó mucha gente que no conocía con la que tuve una conversación en forma cercana, como si la hubiera conocido desde siempre. Fue muy bonita la experiencia en el Encuentro en Punta de Tralca y en los colegios, participar en las laudes y en las lectios. Fue un descubrimiento del amor de Dios”, concluye Claudio.

## CONOCIENDO A: CAROLINE TULLY



de venir, y aquí estoy, sin muchas expectativas, sólo quiero tener un tiempo para enfocarme en Dios y en mi relación con Él”, cuenta Caroline.

Caroline es de una familia católica, de seis hermanos y estudió en el sur de Londres. Su abuelo, estudió en Ampleforth y sabía del Movimiento Apostólico Manquehue por ser ex alumno.

La primera semana de septiembre, la inglesa Caroline Tully llegó a Chile por seis meses. Caroline tiene 24 años y hace unos años, en la universidad, conoció a Ed Pimentel (GY14) quien le habló sobre la lectio y el Movimiento Apostólico Manquehue: “me contó sobre su experiencia en Chile, y me dieron ganas

Dos semanas antes de llegar a Chile, Caroline participó, junto a más de mil personas, en una conferencia para jóvenes católicos, “Me senté a tomar desayuno con algunos jóvenes y conté que me venía a Chile con el Movimiento Apostólico Manquehue, y uno de los que estaba ahí me dice “yo estuve ahí” y me contó su experiencia”. Era Chris Dobson. “A lovely coincidence”, señala Caroline.

Caroline está viviendo en la casa de las oblatas, y se queda hasta febrero.

### EN POCAS PALABRAS:

**Hobby:** leer, cocinar, tejer y hacer crochet, cantar.

**Trabaja en:** Tutoría Colegio San Anselmo.

**Película Favorita:** “La princesa prometida”.

**Cantante:** 21 pilots.

**Deporte:** Caminar en las montañas.

**Comida:** Choritos con papas fritas.

2017 PASTORAL **SENDEROS**

PARQUE NACIONAL LA CAMPANA  
PALMAS DE OCOA



Jueves 5 de octubre

REGRESO AL EDÉN

“Oyeron luego el ruido de los pasos del Señor que se paseaba por el jardín a la hora de la brisa...” (Gn 3, 8)

### ESPACIO ABIERTO

## MÁS DEL MAM: FRANCISCA POLANCO

Francisca Polanco, oblata del Movimiento, encargada de la rama adultos de la Decanía San Benito, nos recomienda dos libros y una película:



**Libro: “La vida de Tomás Moro.** Lo admiro porque dentro del contexto histórico difícil que le tocó vivir fue capaz de discernir por sobre todo (incluso por sobre su familia) el llamado a ser fiel a Cristo y no abdicar de sus convicciones.



**Libro: “Ven, se mi luz”** de la madre Teresa de Calcuta. Me gustó ver “la fe a prueba” y como fue valiente para reconocer que no sintió nada de fervor por mucho tiempo y sin embargo nunca abandonó su misión ni dejó de atender a sus pobres.



**Película: “La vida es bella”** porque se ve magistralmente que, a pesar de estar viviendo una situación dramática, como estar viviendo en un campo de concentración, se puede conservar el sentido del humor que para mí es vital por lo salvador y sanador.